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例会報告（平成23年7月14日）

本日、露崎さんの入会式が行われました。露崎さん

入会おめでとうございます。露崎会員には、ロータ

リーを楽しんでいただき、今後のご活躍をご記念申

し上げます。

さて、関東地方は平年より12日も早く梅雨が明けた

そうです。いよいよ夏本番を向かえ、節電と重なり

非常に厳しい暑さが予想されます。会員の皆様に

は、健康に注意していただき、この夏を乗り切って

いただけたらと思っております。

先般、ロータリーの社会奉仕活動に計画されていま

す町主催の海岸清掃に参加してきました。参加者の

皆様には、暑い中ご協力ありがとうございました。

今後とも会員の皆様には、ロータリーの奉仕の理念

に基づいた社会奉仕活動にご協力のほどよろしくお

願い申し上げます。

また本日は、各委員会による今年度の活動計画の発

表がありますので、委員長の皆様よろしくお願い致

します。
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プログラム

　新入会員入会式

　委嘱状の伝達（地区委員）

  前年度の会計監査報告

  各委員会報告

2011-12年度地区委員に委嘱さ

れました。一年間よろしくお

願い致します。

  菅井直秀会員(写真左)

　地区社会奉仕委員会委員長

・６月24日に新旧会長幹事会がプラザヘイアン茂原

　で開催されました。

・７月11日に社会奉仕セミナーが京葉銀行文化プラ

　ザホールで行なわれ、会長、伊藤幹事、石田奉仕

　プロジェクト常任委員長の３人で出席しました。

・７月21日には寺田憲司ガバナー補佐がご来訪され

　ます。皆様よろしくお願い致します。
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①会報受領クラブ(回覧)

・東金ＲＣ　・大網ＲＣ

・茂原東ＲＣ　・茂原ＲＣ

・小見川ＲＣ　・茂原中央ＲＣ

②ﾊｲﾗｲﾄよねやま136(2011年7月12日発行)がとどい

ております。(回覧)

③千葉ロッテ愛好会よりお知らせ

本日例会終了後、15：30(事務所隣コンビニ)発のバ

スでロッテマリンスタジアムに行ってきます。

幹事報告

◇ 職業奉仕委員会

　　             　常任委員長　　土屋　俊夫

昨年度冨会員がしっかりやって頂きましたので、今

年度私はフォローしていくかたちをとってゆきたい

と思います。

１．ロータリアンの職業宣言８項を考察し勉強会を

　企画いたします。

２．職業と奉仕に関する歴史上の人物の言行等を調

　べます。

３．仕事に役立つ職業奉仕の例を発表いたします。

◇ クラブ広報委員会

　　　　　　　　　　　常任委員長　　河野　和夫

安藤会報委員長、大塚ＩＴ委員長と委員の皆様と一

緒にやっていきます。

【基本方針】

当委員会の役割は、ロータリーに関する情報を一般

の人々に広め、クラブの奉仕プロジェクトや活動を

広報することにあり、すべての委員会と関連を持ち

其々の委員会が活動し易い環境作りを地域に対し行

う。

特に今年度ガバナーの「10 項目重点目標」の中で

「２項目」に掲げられている「会員増強」に当委員

会が活動する要素が有ると考え、会員増強委員が活

動し易い条件作りを地域に対し行いたい。

【活動計画】

１．全体として

＊各会員から１名以上のロータリーに迎え仲間に

なっていただきたい方を紹介いただき、その方にク

ラブからのメッセージとともに「ロータリーの友」

を１年間に限りお届けしたい。

届ける方法は、ダイレクトメールや直接手渡す方法

を組み合わせ、会員増強につなげたい。

＊地域内の公共施設や、人の集まる場所に「ロータ

リーの友」を置かせていただき、一般の人々にロー

タリーを知っていただけるチャンスを設ける。

　　　　　　　　　　　　監査　　野島　暉通会員

平成23年7月5日10時から成田空港南ロータリークラ

ブ事務所において、森川会長年度の当ロータリーク

ラブに係る事業内容及び会計経理の状況についての

監査が、森川前会長、土屋前会計立会いのもと行な

われました。

既に配布済みの表によりますと各月の会計報告が毎

月理事会にて行なわれております。50周年記念定額

預金、特別基金等のチェックもさせて頂きました。

又、総合関係につきましてもチェックさせて頂きま

した。

事業の執行状況は、全て理事会の了承事項で的確裡

に執行され、その予算等の裏付けも相当と認められ

ました。

又、金銭収支に係る経理の状況は証票等を的確に出

納処理され、収入支出が整理された出納簿に記録さ

れ、月次の収支報告書に取りまとめられており、そ

の預金残高の確認も的確裡に表現されており相当と

認められました。

以上をもちまして監査報告とさせて頂きます。

前年度の会計監査報告 新年度活動計画の発表

渡辺孝文委員長土屋俊夫常任委員長 安藤卓造委員長河野和夫常任委員長



＊クラブのイベントのポスターを１００部ほど作り

　公共施設や人の集まる場所、スーパーマーケット

　、コンビニエンスストアー等に掲示させていただ

　き広報に勤める。

＊報道機関に活動やイベントの話題を提供する。

◇ 新世代委員会

　　　　　　　　　　常任委員長　　渡辺　孝文

【基本方針】

新世代委員会は「ライラ」「インターアクト」「ロ

ーターアクト」の活動に取り組むべく方向性を議論

してゆきます。ライラについては多くの参加者を確

保する。インターアクト、ローターアクトについて

は会長の方針のもと、その道筋を探したいと思いま

す。我がクラブとしては、毎年行っている新世代の

行事に協力し、参加して、若い人達にロータリーク

ラブを知ってもらう事に全力を尽くします。

【事業計画】

・剣道大会への協力　　　（担当：杉森・小野田）

★社会奉仕担当

　　　　　　　　　　　  委員長　　行木　英夫

会員も増強され、今年度予定されている活動に自身

も含め積極的に参加いただき、会員相互のより一層

の親睦を深めるようにいたしたく思います。

恒例の一泊二日の親睦旅行、観月会、ファミリー

会等の企画をしてまいります。

★環境保全担当

　　　　　　　　　　　  委員長　　向後　雅生

・蓮沼公園及び学校等に桜の木を植樹

・栗山川、九十九里海岸の清掃への参加・協力

・栗山川堤に植樹した桜の木の下草刈り

◎会報として

　　　　　　　　　　　 委員長　　安藤　卓造

次年度につなげられるよう勉強してゆきたいと思い

ます。

＊「ロータリーの樹」を会報最終ページに掲載する。

＊その余白部分にコラム（ロータリー用語・委員会

　等の説明）を毎週載せる。

＊活動内容がリアルにわかるように写真を多く使う。

◎ＩＴ・雑誌として

　　　　　　　　　　   委員長　　大塚　克人

　　　　　　　　　     （代読　　安藤　卓造）

＊ホームページの充実を図る。

＊雑誌（ロータリーの友）から有益な情報をホーム

　ページに掲載し、一般の方に広報する要素を設け

　る。

・金刀比羅神社書道展への協力

　　　　　　　　　　 　 （担当：渡辺・遠藤）

・ロータリー音楽祭への協力

                        （担当：森川・渡辺）

・ＲＹＬＡへの参加　　　（担当：鹿野・大塚）

★国際奉仕担当
　　　　　　　　　　　  委員長　　市原　豊彦

★国際青少年交換担当

　　　　　　　　　　　   委員長　　齋藤　逸朗

・新世代委員会と協力して活動する

◇ 奉仕プロジェクト委員会

　　　　　　　　　　常任委員長　　石田　喜一

奉仕プロジェクト委員会の常任委員長に任命された

本年度を喜んでクラブの発展のために最善を尽くし

て職務に当たり、委員会の諸計画が順調に推移する

ように、担当責任者を決めて委員会全体で全会員が

参加できる奉仕活動に努めます。

石田喜一常任委員長 鈴木恭一常任委員長 高田一行委員長市原豊彦委員長 / 向後雅生委員長 / 行木英夫委員長



小林定雄君

　　…本日活動計画の発表ありがとうございます

椎名鐐一郎君

　　…成東高校野球部が快勝しました

　　　応援ありがとうございました

越川博光君・伊藤迪彦会員

　　…お誕生祝いありがとうございます

菅井直秀君

　　…毎日暑いですネ　お元気ですか

野島暉通君

　　…成東高校野球部が快勝です

　　　監査報告をさせて頂きます

石田喜一君

　　…本日ロッテ対西武戦に観戦参加ありがとう

　　　ございます

内田裕雄君

　　…本日ロッテ対西武戦は残念ながら参加でき

　　　ません

小川佐内君

　　…7月9日の次女の結婚式でバージンロードを

　　　歩いてきました

本日計 　 19,000円

累　計    73,000円

例会日 会員数 出席

7月14日 41 29

MU ％

12 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

◇ ロータリー財団委員会

　　　　　　　　　　常任委員長　鈴木　恭一

今年度ロータリー財団を仰せつかりました鈴木で

す。ロータリー財団担当委員長に越川忠会員、米山

記念奨学会担当委員長に高田一行会員、よろしくお

願い致します。今年度一年頑張りたいと思いますの

で皆様方には多数のご協力をお願いしたいと思いま

す。

【基本方針】

ロータリー財団の使命は、「ロータリアンが健康状

態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済する

ことを通じて、世界理解、親善、平和、を達成でき

るようにすること」又、米山記念奨学会は、勉強、

研究を志して日本に在留している外国人留学生に対

して、国際理解と親善を深めるために日本のロータ

リアンの寄附金を財源として奨学会を支給援助する

こと。この2 つの事業に参加し、協力し支援するこ

とである。

【事業計画】

ロータリー財団委員会

１．ポールハリスフェロー　マルチプル、ベネファ

　　クターへの協力とお願い。

２．財団への寄附者２名以上の目標を予定しており

　　ます。

３．ロータリー財団月間には卓話をお願いする。

　　（11 月）

ニコニコボックス

◎ 米山記念奨学会委員会

　　　　　　　　　　　委員長　　高田　一行

一人でも多くの皆さんにご寄付をお願いしたいと思

います。

１．米山記念奨学会への普通寄附を上期・下期にわ

　　けてお願いする。

２．特別寄附金「米山功労者」を２名以上の目標を

　　予定しております。

ロッテ愛好会

　平成23年7月14日(木)

　　ロッテ 対 西武
　　　 ２  　対　 １

　　　　　（QVCﾏﾘｰﾝﾌｨｰﾙﾄﾞﾃﾗｽｽｨｰﾄ）


